

CONTRE LA GUERRE ET LA DICTATURE, SOLIDARITÉ AVEC LES PEUPLES D'IRAN !



Les États-Unis ont rejoint Israël dans la guerre contre la République islamique d'Iran. Illégitime et illégale au regard du droit international que les grandes puissances invoquent quand il s'agit de défendre leurs intérêts, cette guerre mène le Moyen-Orient vers la catastrophe.

Téhéran et de nombreuses villes sont bombardées quotidiennement. Ces attaques visent des cibles militaires mais aussi des zones résidentielles. Il y a des centaines de morts dans la population civile, des milliers de blessés, des dizaines de milliers de déplacés.

Israël détruit des infrastructures civiles. Ses attaques contre les dépôts de carburant et les raffineries causent des dégâts majeurs.

Les bombardements israélo-étatsunien contre les installations nucléaires, contraires au droit international, menacent de provoquer des dommages écologiques et humains irréversibles.

UNE MENACE POUR L'ENSEMBLE DES PEUPLES DU MOYEN-ORIENT

Alors que la politique criminelle de Netanyahu provoque un rejet massif partout dans le monde, cette agression est aussi une tentative de détourner l'attention du génocide en cours à Gaza. Mais cette guerre a également pour but de remodeler la région par la mise en place de régimes favorables aux intérêts israélo-étatsunien.

Netanyahu, dont l'armée occupe une partie du Liban et de la Syrie, est une menace pour l'ensemble des peuples de la région. Lui qui fait l'objet d'un mandat d'arrêt international doit être arrêté au plus vite et traduit en justice.

Au lieu de cela, la France et les puissances occidentales lui vendent des armes, lui apportent soutien diplomatique, financier et militaire. Les États-Unis, l'État français, l'Union européenne sont complices du génocide et des guerres provoquées par Israël.

Nous sommes solidaires des peuples qui paient un lourd tribut à cause des guerres impérialistes.

contact@npa2009.org

C'EST AUX PEUPLES D'IRAN DE DÉCIDER DE LEUR AVENIR

Nous sommes au côté des peuples d'Iran, qui n'ont jamais cessé de lutter contre la dictature qu'est la République islamique. Nous sommes à leur côté face à l'agression israélo-étatsunienne.

Le courage des peuples d'Iran a été démontré à de nombreuses reprises lors des manifestations et mouvements de femmes, de travailleurs, de retraités, de militants écologistes, de minorités nationales.

La République islamique profite de la guerre pour réprimer davantage la société iranienne. Cette guerre est un coup porté aux mouvements sociaux et démocratiques qui, ces derniers mois, étaient dans une phase ascendante.

Nous soutenons les organisations et militantEs en Iran qui réclament l'arrêt immédiat de la guerre et la fin de la République islamique. Nous soutenons toutes celles et ceux qui luttent en Iran pour l'égalité, la liberté et la justice sociale.

Construisons un vaste mouvement contre les guerres impérialistes, le colonialisme et le militarisme !

Mardi 24 juin 2025



l'Anticapitaliste
lanticapitaliste.org hebdo mensuel émission